

FRENCH

BILINGUAL
EDITION

ENGLISH

AD 100

LES 100 DESIGNERS
DE L'ANNÉE
ET LEURS CRÉATIONS

LES TENDANCES
DU MOMENT

DESIGN
LE GRAND GUIDE
2019

LE RÉPERTOIRE
DES MEUBLES ET ACCESSOIRES
LES PLUS DÉSIRABLES

M 07305 - 21H - F: 19,95 € - RD



LES COOL DÉFENSEURS CULTIVATING DU CHIC CALME ELEGANCE

Le bois, la pierre, le liège ou les lainages sont autant des matières que des palettes de couleurs pour ces designers à l'inclination marquée pour le naturel. Les lignes sobres et élégantes qui définissent leurs créations sont pour eux la meilleure façon de mettre ces matériaux sur le devant de la scène. Christophe Delcourt le fait en véritable sculpteur, Jasper Morrison en bon minimaliste, Raphael Navot en racontant une histoire... chacun à sa manière construit une harmonie dans laquelle le futur propriétaire de ces meubles pourra vivre en paix.

They have a preference for the natural. Wood, stone, cork and wool provide their materials—and their color palettes. For these designers, the spare, chic lines that define the forms of their creations are the best way to play up the qualities of the chosen material. Christophe Delcourt works like a sculptor, Jasper Morrison embraces minimalism, Raphael Navot tells stories... They all have their own way of devising a balanced composition, a harmony much appreciated by the future owners of their furniture.

PAR \ BY
CHANTAL BLOOM, AUDE DE LA CONTÉ, JULIE DORNOY,
OSCAR DUBOŮ, MARIE FARMAN, MARINA HEMONET,
SOPHIE PINET, CÉDRIC SAINT ANDRÉ PERRIN



Poufs
Ottomans
Parrot, Grain,
Hippo, Gizmo
Roche Bobois

Fauteuils
Armchairs
Underline

Tapis
Rug
Merge Dawn
Roche Bobois



Bibliothèque
Bookcase
Primordial

Table basse
Coffee table
Telophase
Roche Bobois



PARIS

Raphael Navot

Éloge des savoir-faire

Habitué aux projets hôteliers et résidentiels ainsi qu'aux pièces en série limitée, le designer israélien a signé cette année pour Roche Bobois sa première gamme de mobilier en série, *Nativ*. Elle revisite les savoir-faire traditionnels avec des matières naturelles, bois, laine, coton ou enduits minéraux, à l'image de la bibliothèque *Primordial* en polyuréthane recouvert d'enduit effet pierre lui donnant des allures de grotte. Dans un contexte plus proche de l'architecture intérieure, le designer a également dessiné une bibliothèque pour le Domaine des Étangs, en Charentes. **M.F.**
Ses dernières collaborations : *Diurne, Oscar Ono, Roche Bobois.*

Ode to know-how

A specialist in hotel and residential interiors as well as limited edition objects, the Israeli designer delivered his first series-produced furniture line this year, the *Nativ* collection for Roche Bobois. The pieces update traditional techniques using natural materials (wood, wool, cotton, mineral finishes...), like the *Primordial* bookcase, made of polyurethane covered with a stone-effect coating resembling the walls of a cave. In a context more closely related to interior design, Raphael Navot also recently completed a custom bookcase for Domaine des Étangs, a luxury resort in southwestern France. **M.F.**
His latest collaborations : *Diurne, Oscar Ono, Roche Bobois.*

